

*"No sólo nosotros sellamos una Alianza de Amor con Ella;
¡Ella también la sella con nosotros!" (J.K.)*



Retiro de preparación a la Alianza y elaboración de la oración personal

"Para ello tenemos que prepararnos en silencio, aprender a dejar de hablar continuamente, para esperar, para dialogar. Es importante que sepamos escuchar, que cada día nos dejemos un rato de silencio con Dios, con la Virgen María, para escuchar, es decir, para que lo que he recibido, lo que he oído, penetre lentamente y pueda elaborarlo dentro de mí como un mensaje de Dios. Porque recibimos tantas cosas al día y nos paramos tan pocas veces a elaborar, asimilar lo que vivimos y recibimos a la luz de Dios. Por eso nos quedamos la mayoría de las veces en lo superficial y no llegamos a compenetrarnos afectiva y personalmente del amor de Dios..."

¿Qué observamos en nuestro corazón? No nos gusta decirlo en voz alta, ¡se ha despertado en nosotros el Amor...! ¡Tenemos hambre de amor! Sin amor la vida no tiene sentido. Aquí debes detenerte largo rato y comprobar con la experiencia de tu vida personal, con tus observaciones si esto es o no verdad!

¿No son también valiosos el dinero, el saber y otros bienes? Sí, en algo sí, pero en el fondo nos dejan huecos, vacíos, insatisfechos. ¡Si nosotros lográsemos dejar silencio cada día para experimentar todo esto en nuestro interior!

Os aseguro que si no aprendéis a estar en silencio,

a esta a solas con Dios, con la Madre de Dios, a llevar una vida interior conforme a tu edad y a tu originalidad, pero seria, jamás comprenderás lo que es la Alianza de Amor en Schönstatt!"

¿Cómo he llegado hasta este momento de mi vida? ¿Cómo podría expresar la llamada que he sentido para incorporarme a la Alianza de Amor?

"Nuestra Alianza con la Madre de Dios en Schönstatt, es un mutuo intercambio de corazones. Esto implica que Ella acepta mi corazón. Si el hambre de amor es realmente fuerte en nosotros, entonces sentimos que ese "ser aceptado" adquiere una importancia extraordinaria. Todo amor verdadero quiere ser acogido, respondido y aceptado. Así aquí y ahora la Madre de Dios me sale al encuentro y quiere acoger mi corazón,. Le regalamos nuestro propio corazón pobre, inestable, la mayoría de las veces un corazón anhelante de amor verdadero y Ella, a cambio, nos da su corazón maternal y modela el nuestro según su corazón, entonces nos enseña a recorrer los caminos del amor de Dios. El verdadero amor es donarse sin exigir."

¿Qué alegrías tengo en mi corazón? ¿Qué tengo para agradecer?

¿Qué anhelos tengo?

¿Qué interrogantes tengo abiertos y se los quiero confiar a mi Madre, Reina y Aliada?

¿Qué personas/cosas son importantes en mi vida?

.....
.....
.....
.....
.....
.....

*¿Cómo puedo demostrar con hechos que la quiero?
(Mi cántaro en la vida diaria)*

"En primer lugar haciendo del Santuario nuestro lugar predilecto. Si tomas en serio la meta que la Madre de Dios te muestra desde aquí, entonces volverás a este lugar. Sí, pues aquí quieres aprender a amar para recorrer los caminos del amor de Dios. Aún tendrás que pasar por muchas pruebas de amor en tu vida, situaciones en las que tu amor a Dios y a las personas deberán llegar al heroísmo. Si quieres superar estas pruebas para tu bien y el bien de los demás, haz de este Santuario tu lugar predilecto. Y ven aquí para estar en silencio contigo misma o en verdadera comunidad con otros. Aquí queremos tomar las decisiones de nuestra vida, aquí queremos librar las batallas que libraremos cuando las desilusiones, la cruz y el sufrimiento pretendan hacernos errar o desviar nuestro camino. En el tiempo actual pesa tanto el sufrimiento sobre nosotros, sobre nuestra Familia, sobre nuestro pueblo... si queremos llegar a ser auténticos hijos de la Alianza de Amor, entonces

desde lo más profundo del alma deberíamos poder rezar: Sí Padre, hágase tu Voluntad me traiga alegría sufrimiento o dolor... porque sé que esa es mi única felicidad."

¿Qué hay en mi corazón de lo que me arrepiento?

.....

¿Qué alegrías tengo en mi corazón? ¿Qué tengo para agradecer?

.....

¿Qué hay en mi corazón que quisiera que Tú, Madre, educaras? ¿Qué quisiera que creciera en mi corazón?

.....

¿Qué quiero entregarte y poner decididamente en tus manos? ¿Qué interrogantes tengo abiertos?

.....

¿Qué personas/cosas son importantes en mi vida?

.....

Madre, desde ahora ya nunca más voy solo,

NADA SIN TI, NADA SIN NOSOTROS.

"Hoy te regalo mi corazón. Mater, es un corazón que solo está abierto para que Tú pongas en él todos tus dones, todo tu corazón.

Mater, ya no me pertenezco, te pertenezco a Tí. Sabes que ahora no entiendo mucho como va a seguir mi vida, pero no importa, voy en tu corazón, ya no voy solo."

(Oración de Alianza del B. K.)